

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La empresa pública NASERTIC ofrecerá a ENAC expertos y auditores en evaluación de laboratorios

La Entidad Nacional de Acreditación (ENAC) contará con los servicios de personal profesional de la entidad navarra

Martes, 06 de marzo de 2018

NASERTIC y [ENAC](#) (Entidad Nacional de Acreditación) han firmado un acuerdo por el cual [el laboratorio de NASERTIC](#) va a prestar la asistencia profesional como auditores y/o expertos técnicos en los procedimientos de evaluación de laboratorios y entidades para los que ENAC le requiera a nivel nacional. La empresa pública perteneciente al Gobierno de Navarra y presidida por la Consejera de Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia María José Beaumont, se incorpora de esta manera al plantel de expertos del ENAC.



El personal de NASERTIC, con una amplia experiencia, colaborará en distintas áreas de actividad.

Los técnicos que prestará NASERTIC y cualificados por ENAC como Auditores Jefe, Auditores Técnicos, Expertos Técnicos y Especialistas, cuentan con una amplia experiencia en las cuatro áreas de actividad del laboratorio: físico-químico, cromatografía, biología y biología molecular. Estos profesionales colaborarán tanto en auditorías ordinarias (iniciales, de renovación o ampliación) como extraordinarias realizando estudios y visitas y acompañando en el desarrollo del procedimiento de acreditación (formación, desarrollo de documentación técnica...etc.).

Los valores diferenciales del Laboratorio de NASERTIC se basan en un amplio espectro analítico (más de 200 procedimientos técnicos) así como la avalada experiencia y formación adquirida durante los 11 años transcurridos desde que el Laboratorio obtuviera la acreditación de ENAC (siendo, por ejemplo, la primera entidad a nivel nacional en

obtener la acreditación por categoría de ensayos para la [obtención de perfiles genéticos y análisis de filiación](#) en abril de 2012. También en ese año, fue el primer Laboratorio en obtener la acreditación para confirmación de drogas de abuso en test de carreteras). Actualmente, el Laboratorio presta sus servicios mediante encargos anuales a la Policía

Foral, a la Dirección General de Justicia y al Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local del Gobierno de Navarra, entre otras administraciones y entidades públicas.

Sobre ENAC

ENAC (Entidad Nacional de Acreditación) es el único organismo designado para acreditar en España, a nivel estatal y a través de un sistema conforme a normas internacionales, la competencia técnica de los laboratorios de ensayo y calibración que operen en cualquier sector, además de entidades de certificación, verificadores medioambientales, organismos de inspección y entidades de ensayo.

Para el desarrollo de sus fines, esta entidad precisa contar con entidades de alto nivel, tanto públicas como privadas, que dispongan de profesionales altamente especializados de reconocida capacidad técnica que le asesoren y presten asistencia técnica en los diferentes ámbitos de especialidades que son de su competencia y, en particular, para la realización de tareas de evaluación relacionadas con la acreditación. Entre estos centros colaboradores se encuentran instituciones como CSIC, CNIO, CIEMAT, INIA, así como universidades, centros de investigación, sociedades médicas y científicas, colegios profesionales, etc.